

Después de 181 años de fundación: Chinacla, La Paz cuenta con sistema de alcantarillado sanitario y planta de tratamiento



Con este proyecto se favoreció a 135 viviendas del casco urbano.

A través de esta obra se generaron 50 empleos directos y 75 indirectos. La inversión es de 9 millones 810 mil 738 lempiras. A un costo de 9 millones 811 mil lempiras se construyó el sistema de alcantarillado sanitario y la planta de tratamiento de agua residuales en el municipio de Chinacla, departamento de La Paz, beneficiando a 750 habitantes.



Estas acciones son realizadas como parte de las iniciativas del gobierno del presidente Juan Orlando Hernández, en mejorar las condiciones y calidad de vida de los municipios del interior del país. Las obras fueron ejecutadas por el Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), mediante fondos nacionales del Fideicomiso de Inversiones y Asignaciones (FINA). Según el ministro de IDECOAS, Mario Pineda, las obras consistieron en la construcción de un sistema de alcantarillado con una longitud de más de 4.7 kilómetros de tubería, la cual hace su

descarga en una planta de tratamiento conformada por un sistema de lagunas. Asimismo, se construyeron 135 cajas de registro, 103 unidades de pozos de inspección, alrededor de 99 metros lineales de cruces aéreos, de igual forma la edificación de la planta de tratamiento de aguas grises, incluye un desarenador, caseta de vigilancia, cerco perimetral, cabezales de descarga, una laguna facultativa de un mil 949 metros cúbicos y una laguna de maduración con dos mil 721 metros cúbicos, detalló el funcionario. “La cobertura de estos servicios básicos en Honduras aumento significativamente durante las últimas décadas, gracias a las gestiones del presidente Hernández, transformando la vida a miles de personas que por años estuvieron esperando este tipo de proyecto”, destacó Pineda. También, indicó que con este proyecto se mejorará el impacto ambiental de la comunidad, gracias que las aguas residuales tendrán su tratamiento adecuado y con altos estándares de calidad. Por su parte, el alcalde de Chinacla, La Paz, Jesús Aguilar, manifestó su agradecimiento al mandatario Juan Orlando Hernández, por prestar sus ojos en su comunidad, ya que desde 181 años desde su fundación del municipio no contaban con este importante servicio. “Fue hasta este periodo del presidente Hernández, que pudimos ver este proyecto hecho una realidad, que vendrá a favorecer a toda la comunidad de Chinacla, por lo que estamos felices y satisfecho con este enorme beneficio de alcantarillado y plantas de tratamiento”, relató el edil.